

《单词百科:scientists是什么意思?scientists怎么发音?scientists的解释和用法》

英语单词scientists是什么意思?scientists怎么读?scientists怎么发音?简答网为您整理了scientists的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



scientists怎么读

scientists的读音: ['saɪntɪsts]

scientists的意思

1、n. 科学家(scientist的名词复数);

scientists的相关词组

- 1、natural scientist 自然科学家;
- 2、political scientist 政治学者;

- 3、rocket scientist 穿梭于金融市场的行家;
- 4、rocket scientists 穿梭于金融市场的行家(rocket scientist的名词复数);
- 5、political scientists 政治学者(political scientist的名词复数);
- 6、patient scientist 耐心的科学家

scientists的双语例句

- 1、Half of PML's scientists have first degrees, the other half have PhDs.

普利茅斯海洋研究所的科学家一半有学士学位，另一半则有博士学位。

- 2、We need helpers of all types, engineers, scientists (e.g. geologists) and teachers.

我们需要各方面的帮手：工程师、科学家（例如地质学家）和教师。

- 3、I am writing with reference to your article on salaries for scientists.

我写此信是为了回应你那篇探讨科学家薪水的文章。

- 4、Scientists are putting a good face on the troubles.

科学家们对这些困难似乎不以为意。

- 5、Scientists are becoming increasingly unsure of the validity of this technique.

科学家们越来越拿不准这一技术是否正当合法。

- 6、Scientists call this the "it won't affect me" syndrome.

科学家把这种现象称为“我无所谓”的典型表现。

- 7、British scientists have brought computer science to bear on this problem.

英国的科学家们已经应用计算机科学来解决这个问题。

- 8、The scientists involved put different weight on the conclusions of different models.

相关科学家对不同模型的结论给予不同的权重。

- 9、Scientists claim to have identified natural substances with cancer-combating

properties.

科学家们声称已经发现自然界的某些物质具有抗癌特性。

10、Scientists are trying to pull together disparate ideas in astronomy.

科学家们正试图将天文学中的各派观点整合在一起。

11、A new generation of scientists became fascinated by dinosaurs.

新一代科学家对恐龙研究着了迷。

12、What matters for most scientists is money and facilities.

对多数科学家来说，资金和设备是至关重要的。

13、For many years sundials have cast their spell over scientists and mathematicians.

多年来，日晷一直吸引着科学家和数学家们。

14、The latest techniques in oceanography are now available to many more scientists.

更多的科学家现在能够接触到海洋学的最新技术。

15、Scientists know that cancer may not show up for many years.

科学家们知道癌症可能会潜伏多年。

以上是简答网为您整理的scientists怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于scientists的用法

、scientists的释义、scientists的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/scientists>